



茅ヶ崎同盟教会 教会学校だより

2012年度年間暗誦聖句 (こどもさんびか 13番)

すべてわたしの愛している者を、わたしはしかったり、懲らしめたりする。だから、熱心になって、悔い改めなさい。見よ、わたしは戸の外に立って、たたいている。だれでもわたしの声を聞いて戸をあけるなら、わたしはその中にはいって彼と食を共にし、彼もまたわたしと共に食を共にするであろう。

ヨハネの黙示録 3章 19～20節(口語訳)

2012年は4月8日がイースターでした。教会学校では毎年、朝8時半からイースター礼拝と朝食会を行いました。イースターエッグを探して、ウサギ・パンとコーンスープにイチゴなどの朝食を参加者全員で頂きます。今回は当日の様子を奏楽アシスタントの馬杉めぐみ姉がレポートいたします。

Happy Easter!

2012年CS イースター朝食会レポート

馬杉めぐみ 記



紙芝居で、イエス様が私たちの罪のために、十字架にかかって死んでよみがえって下さったということが、とても分かりやすく、小さな子どもたちも真剣なまなざしで聞いていました。

礼拝の後は、みんなが待ちに待ったたまご探しです。どこにたまごがかくれているのか、子どもたちはドキドキ、ワクワク。みんな1つずつたまごをゲットして、おなかがペコペコになった頃、お祈りをして朝食会が始まりました。

春の暖かい日差しの中、次々に子どもたちが集まり、イースター礼拝が始まりました。安田姉の前奏に始まり、みんなで讚美をして、お祈りをした後、飯田姉からイースターのお話を聞きました。『はじめてのイースター』という





イースターエッグ,うさぎパン,ウイナ,コーンスープ,いちご・・・大人も子どもも笑顔でおいしそうに食べていました。食事が終わり閉会しました。

朝早くから準備して下さった教師の方々に感謝します。そして,朝食会に子ども20人,大人27人のたくさんの方々(スープが足りなくなるほど!!)を神さまが送って下さったことに感謝します。

何より,イエス様が私たちのために死んでよみがえられ,いのちを与えて下さり,今も生きておられ,私たちと共にいて下さることに感謝します。



ここにはおられません。よみがえられたのです。まだガリラヤにおられたころ,お話しになったことを思い出さない。

ルカ 24:6

編集後記

新学期早々に恒例の大変にぎやかに行われたイースター朝食会のレポートです。掲載写真もレポーターの落合兄が撮影してくれました。今年度も5月にはビーチ・プレイデイがあります。8月には楽しい夏期学校も予定されています。幼稚科から成人科まで,毎週日曜日の9時から皆さまの参加をお待ちしております(森本)。



(April, 22nd, 2012 Updated)